

OTIF



Communiqué de presse Berne, 16.12.2013

Organisation intergouvernementale pour les transports internationaux ferroviaires

Participation de l'OTIF à la 21^e réunion de l'OCE

La 21° réunion du Conseil des ministres de l'Organisation de coopération économique (OCE) s'est tenue le 26 novembre 2013 à Téhéran.

Le Conseil des ministres est le plus haut organe décisionnel de l'OCE et se compose des ministres des Affaires étrangères des États membres. Les ministres des Affaires étrangères de l'Afghanistan, de l'Azerbaïdjan, de l'Iran, du Kirghizstan et de la Turquie, le conseiller du premier ministre du Pakistan pour la sécurité nationale et les affaires étrangères, le suppléant du ministre des Affaires étrangères du Kazakhstan et les ambassadeurs de l'Ouzbékistan et du Tadjikistan représentaient leurs pays respectifs à cette réunion.

La session plénière a été ouverte par le président iranien, M. Hassan Rohani, et par le ministre iranien des Affaires étrangères, M. Mohammad Javad Zarif. Ce dernier a succédé à son homologue azerbaïdjanais M. Elmar Mamediarov à la présidence du Conseil des ministres de l'OCE.

Cette rencontre fut précédée par la réunion des hauts fonctionnaires des 24 et 25 novembre 2013.





Après la signature du mémorandum d'accord à Istanbul, le 9 juin 2009, et le succès de l'atelier régional de renforcement des capacités organisé conjointement par l'OCE et l'OTIF à Islamabad en décembre 2011, l'OTIF a été invitée à participer à la 21° réunion du Conseil des ministres de l'OCE. Elle y était représentée par Mme Eva Hammerschmiedová, conseiller adjoint. Cette invitation peut être considéré comme un signe de la poursuite de la coopération entre les deux organisations, en particulier quant au transport international ferroviaire de marchandises.

Un autre domaine éventuel de coopération à l'avenir est la facilitation du passage des frontières, du point de vue administratif et technique. De plus, tous les États membres de l'OCE, y compris ceux qui ne sont pas membres de l'OTIF, seront invités à la prochaine session de la Commission de révision de l'OTIF, prévue pour juin 2014.

La Conférence pour l'interaction et les mesures de confiance en Asie (CICA) et le D-8 comptaient parmi les organisations internationales participant à la réunion. Un certain nombre d'autres associations et institutions y étaient également représentées.

La prochaine réunion du Conseil aura lieu au Pakistan, au deuxième semestre 2014.



Pour de plus amples informations, prière de contacter:

Eva Hammerschmiedová

Conseiller adjoint Tél. + 41 31 359 10 14 eva.hammerschmiedova@otif.org